うさぎぐみだより 3月号



尚徳福祉会 とちょう保育園

卒園や進級が近づくにつれ、子どもたちの成長をお祝いしてくれているかのように、桜のつぼみが膨らみ始めました。子どもたちも散歩に行くたびに、「ピンクのお花が咲いているよ!」「お花に鳥さんがいたよ!」「赤い実(蕾)見つけた!」と、春の訪れに興味津々で、嬉しそうに教えてくれます。

「新しい幼稚園に行くの」「違う保育園に行くからもうバイバイなんだ」等 子どもたちからも進級を意識した言葉がたくさん聞かれます。それに伴って、 自分がお兄さん・お姉さんになるという自覚も出てきているようで、言葉での やり取りも増え、年下の子に優しくしたり、お友だち同士で相談して順番を 譲り合ったりする姿も増えてきました。「格好いいね」「さすが3歳だね」と 褒められると、とっても嬉しそうで誇らしげなうさぎ組の子どもたちです。



3月のねらい

大きくなった喜びと進級への期待を持ち、自分から身の回りの ことをしようとする。

見通しをもって生活し、自分でしてみる姿をサポートしていきます。

・戸外あそびを楽しみながら、春の訪れを感じる。卒園記念イベントで、楽しいお花見散歩も企画しています。

一年間ありがとうございました!!

うさぎ組の担任として子どもたちと関わることができたことをとても 嬉しく思います。一年間ご協力いただきましてありがとうございました。

色々なことに挑戦し、つまずきながらも「できた」「うれしい」を重ね 自信をつけてきた子どもたちの姿に、毎日励まされていました。そして、 いつも温かく見守り、応援し続けてくださった保護者の皆様、本当に ありがとうございました。楽しい幸せな一年間でした。

不安そうなお顔をしていた去年の春から 1 年。のびのび笑って、遊んで 逞しく成長した子どもたちがまぶしいです。一緒に過ごした日々に感謝の 気持ちでいっぱいです。一年間ありがとうございました。

保護者のみなさまとお子さまの成長を共有しながら、子どもたちの明るい 笑顔、元気パワーから沢山の力をもらった一年間でした。新しい園生活も 笑顔あふれる日々でありますように。一年間ありがとうございました。

10月に突然来た私を、子どもたちも保護者の皆様も大変温かく迎え入れてくださり、たくさんの成長の瞬間に出逢えて、とても充実した半年間でした。短い期間でしたが、本当にありがとうございました。

イベントのおしらせ

卒園まであと少しですが、まだまだ たくさん楽しいことがあります♪

4日(水)ありがとうパーティー

12日(木) お花見

↓お散歩の時間に朝おやつを持ってお花見に行きます

19日 (木) おわかれ会

→お楽しみ企画盛りだくさんです!

